

成功の反対は～ライフル射撃部壮行会から～

8月18日（木）、夏季休業中に全校登校日を設定し、8時45分から体育館で全校集会を行いました。その中で、ライフル射撃部の壮行会も実施しました。

本校ライフル射撃部3年生の植田君が、8月21日に行われる国体の近畿ブロック大会に出場します。植田君は1学期に行われた兵庫県民大会で優勝し、近畿ブロック大会に兵庫県の代表として出場することになりました。今回の近畿ブロック大会で3位以内に入れば、次は近畿の代表として国体に出場することができます。

テレビでは、オリンピック・リオデジャネイロ大会の試合の様子が連日放映されています。日本選手団の活躍も目覚ましく、多くの若者が日頃の練習・鍛錬の成果を発揮しており、その姿は見ている人を夢中にさせ、感動を与えます。

まわりの期待通りにメダルを獲得する選手もいますが、メダルには一步届かず悔し涙を流す選手も多くいます。また、本校の生徒と同年代の若者も多く活躍しています。一生懸命にがんばる姿は、見ていて本当に気持ちのいいものです。

本校ライフル射撃部も、暑い中、毎日練習に熱心に取組んでいます。学校の周りのランニング、体幹や筋力を鍛える基礎トレーニング、技術と集中力を鍛える射撃練習など顧問の先生と一緒に練習メニューを工夫しながらがんばっています。21日の試合当日は、きっと緊張することと思います。そんな中でも、集中力を切らさず日頃の練習の成果を発揮してきてほしいと思います。全校生で応援しています。植田君の健闘を祈ります。

壮行会では、全校生でライフル射撃部の応援をしようということを伝える同時に、この夏休み中に他にも多くの生徒が部活動やボランティア活動でがんばっていることを伝えました。大切なのは、一生懸命になれるものを見つけてがんばることです。

成功の反対は失敗ではありません。何もしないことです。

何かを一生懸命に取り組むことを見つければ、半分は成功したのと同じです。

「努力は裏切らない。」これは、あるオリンピック選手の言葉です。何かに打ち込んでがんばれば、失敗は決してありません。

（校長 高橋信之）

